

Louise Royer la directrice de l'Office de la pastorale sociale de l'archevêché m'a envoyé ce message suite à sa lecture de l'hebdo numéro 143. Je vous copie son courriel.

« Merci d'avoir mentionné la nouvelle au sujet de la doctrine de la découverte, et surtout, d'avoir invité les gens du SASMAD à prier et à rencontrer avec compassion les gens qui ont souffert de la colonisation, de l'oppression.

La note, assez courte pour un document du Vatican, est disponible et peut être lue directement par quiconque le veut bien (en 5 langues) :

<https://press.vatican.va/content/salastampa/it/bollettino/pubblico/2023/03/30/0238/00515.html#fr>

Clairement, la note établit que cette doctrine n'est pas, n'a jamais été une doctrine catholique (pt 6). C'est pourquoi les évêques du Canada étaient frileux à l'idée de la répudier : comment répudier quelque chose qui n'est pas à nous? Leurs explications et démonstration étaient logiques, mais n'ont pas atteint la cible. Compte tenu des demandes répétées de clarifier la question, le Vatican a répondu : deux dicastères se sont unis pour émettre une note commune. Mais la Congrégation pour la Doctrine a gardé le silence, cette affaire ne la concernant pas

J'écris ceci parce que des fidèles catholiques et des baptisés pourraient croire, en écoutant les médias - que l'Église a déjà professé une telle doctrine -, et en être scandalisés. Or, ce n'est pas le cas.

Néanmoins, il demeure une complicité de l'Église dans une colonisation violente qui a causé et qui cause encore des torts considérables aux premiers peuples. S'en excuser, c'est bien, s'en détourner et réparer dans la mesure du possible, c'est mieux. C'est pourquoi, selon la note (pt 4), « l'Église s'engage à accompagner les peuples autochtones et à favoriser les efforts visant à promouvoir la réconciliation et la guérison. » Merci au SASMAD d'être ouvert à prendre part à cet engagement!

Une occasion parmi d'autres se présentera le 17 juin à 14h au jardin des premières nations du Jardin botanique : il y aura notamment un cercle de parole, organisé par Religions pour la paix Québec dans le cadre du Sommet Aigle-Quetzal-Condor. Pour plus d'information sur ce sommet, allez voir la publicité jointe dans l'envoi ou visitez régulièrement : <https://www.kina8at.ca/sommet-aigle-quetzal-condor-2023>.

Que la paix et la joie de Pâques soient contagieuses! »

Prière lue par Maria Rosa Lopez Fuentes lors du ressourcement du carême du 3 avril **Le désert**

Une comparaison est faite du désert comme un lieu géographique sec et solitaire, mais en même temps calme, un lieu où nous pouvons prier, réfléchir et faire une introspection pour échanger notre âme solitaire et désertique contre la source d'eau vive, l'eau de la vie que Jésus offrit à la Samaritaine. Cette Grande Semaine Sainte nous donne l'occasion de changer, de nous convertir et de pouvoir nous redécouvrir avec Dieu, chercher sa parole, son amour et sa miséricorde, sa patience, son pardon, et porter tout cela dans nos cœurs et nos vies, alors que notre foi grandisse et demeure; tout comme une petite plante qui, si nous en prenons soin et l'arrosons tous les jours, poussera et vivra; tout comme nous nourrissons notre corps quotidiennement, nous devons nourrir notre âme par notre prière et notre communication spirituelle avec Dieu.

Merci Père de ne pas nous laisser seuls et abandonnés. Nous avons beaucoup de choses à apprendre de vous et apprécions ce que nous avons, si nous sommes avec vous †. Amen

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>

Formation SASMAD

Dévenez bénévoles dans l'accompagnement spirituel

Le 26 avril au 20 Mai 2023 (10 sessions)
Mercredi - Vendredi 18h30 - 20h30
Samedi 10h - 12h



Diffusée en direct
à partir de
Zoom



Le SASMAD offre une formation de base durant le mois de Marie

Cette formation initiale comprend 21 heures offerte sur ZOOM

Inscription obligatoire lien en dessous. **Places limitées**

<https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad/devenir-benevole/>

Seules les personnes dûment inscrites, ayant complété le formulaire pourront y assister.

La coordonnatrice de secteur donnera la confirmation et leur enverra le lien ZOOM.

Présence obligatoire aux 10 sessions Zoom pour valider la formation et recevoir l'attestation certifiante SASMAD avec l'approbation de l'équipe des formatrices.

Dates et horaire de la formation:

- Mercredi le 26 avril de 18h30 à 20h30
- Vendredi le 28 avril de 18h30 à 20h30
- Samedi le 29 avril de 10h à 12h
- Mercredi le 3 mai de 18h30 à 20h30
- Vendredi le 5 mai de 18h30 à 20h30
- Samedi le 6 mai de 10h à 12h
- Mercredi le 10 mai de 18h30 à 20h30
- Vendredi le 12 mai de 18h30 à 20h30
- Samedi le 13 mai de 10h à 12h
- Samedi le 20 mai de 9h30 à 12h30 (Cérémonie d'envoi en mission vers 12h15)

SASMAD 514-272-4441 Infos 514-903-2683 ou 514-903-2682

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>